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≪アンケートより≫
・皆さんの素敵な演奏と歌声は、私の心にはもちろん被災地の人達にも届きました。感動しました。（50代）
・金管楽器五重奏、木管クラリネットの演奏とっても良かったです。演歌最高でした。嫌なことばかりのこの
頃ですが、今日はとっても楽しくいやされました。ありがとうございました。（70代）
・流行の曲から昔ながらの演歌まで幅広い世代で楽しめたのでとても良かったです。最高のコンサートをあ
りがとうございました。（10代）
・能登半島の慰問演奏大変お疲れ様です。吹奏楽の大編成では聞けませんでしたが、このように開催し
ていただけて嬉しいです！音楽隊も主催者の皆様もお身体にお気をつけてお過ごしください。アンサンブ
ル形式もステキです～♡（30代）
＜担当者より＞

今回のコンサートは、令和６年能登半島地震の影響があり、音楽隊も地震への対応でコンサート中止も余儀なくされる状況でしたが、１６人の隊員の方にお越しいただき
ました。コンサート開演前に会場全体で黙祷を行い、「国の鎮め」を演奏していただきました。コンサートでは、金管５重奏、クラリネット４重奏、全員演奏で「世界に
一つだけの花」を含む１８曲を披露していただきました。どの曲も工夫を凝らしたもので、どの年代の方でも楽しめ、お客様も魅了されていました。お客様が帰られる際
に良かったというお声や笑顔をいただき、嬉しい気持ちになりました。

陸上自衛隊第10音楽隊ふれあいコンサート in たけとよ
2024年2月3日（土曜日）

≪アンケートより≫
・最初から最後までずっと笑いっぱなしだった。安い値段で観れて大満足だった（70代）
・お笑いの公演は初めてだったが、こんなに面白いとは…。ベテランの人も若手も新喜劇も全部面白かった
（60代）
・ほのぼのコメディ劇場にでてきた市民の人たちがとても堂 と々していた。会場もすごく盛り上がっていて、
気づいたら身を乗り出していた（30代）
＜担当者より＞

２月に行われた「ほのぼのコメディ劇場」の公開オーデイションは、笑わせてもらいました。武豊町には面
白い人がたくさんいることに正直驚きました。司会を務めたワラバランスさんは、初めて知りましたが楽しく
て人柄もよくファンになりました。当日は、舞台袖に居たのでゆっくり見られませんでしたが、皆様に喜んで
いただきうれしく思います。

宝くじ ふるさとワクワク劇場 in たけとよ
2024年3月3日（日曜日）

≪アンケートより≫
・はやぶさ、はやぶさ２の帰還時にはワクワクしながらテレビを見ておりました。サンプルの分析は気を遣う作
業だったと思います。地球の起源が証明できる日を楽しみにしております。（６０代）
・とても楽しかったです。また宇宙の講演会を開いてほしいです。（10代）
・はやぶさの持ち帰ったサンプルからかなり多くの情報を得たことが分かりました。講義内容、とても興味を
持って楽しく聞かせていただきました。（40代）
・サンプル調査の動向が気になっていたので、実際に分析をされた橘さんのお話をきけてとても興味深かっ
たです。NASAのベヌーについては新聞ではあまり知ることができなかったのでワクワクしました。（40代）
＜担当者より＞

今回の宇宙関連講演会では「はやぶさ２」が小惑星リュウグウから持ち帰った石を初期分析されたチームの
統括を務めた橘省吾さんをお招きして、分析から分かったことを詳しく教えていただきました。講演会は1部と２部に分かれており、２部では皆様からの質問を取りまとめてお
答えいただきました。たくさんの質問をいただいたのですが、時間が足らず、すべてにお答えいただくことはできませんでしたが、参加された皆様には楽しんでいただけたと思
います。

めざせ!はや通　橘 省吾氏講演会
小さな天体からサンプルを持ち帰る ̶リュウグウ・ベヌー・その先へ

2024年2月23日（金曜日　 ）


